

Un reloj que se paró a las ocho y cuarto.

– Hiroshima –



Kengo Nikawa (59 años) se dirigía al centro de la ciudad para participar en las labores de protección de edificios cuando fue alcanzado por la explosión. Falleció el 22 de agosto debido a las graves quemaduras sufridas en el hombro derecho, espalda y cabeza. Siempre llevaba el reloj consigo porque era un regalo de su hijo.

Distancia desde el hipocentro 1600 m

Donación del Sr. Kazuo Nikawa Donación del Sr. Shigeko Orimen / Memorial de la Paz de Hiroshima